

# *La conférence internationale de virements monétaire se réunit à La Havane*

---



La Havane, 27 juin, (RHC/PL).- Des institutions et des firmes de 14 pays prennent part ici à La Havane à la première réunion à Cuba de la conférence internationale de virements d'argent IMTC, par son sigle en anglais.

Peu après avoir souhaité la bienvenue aux participants, la première vice-présidente de la Banque Centrale de Cuba, Irma Margarita Martinez, a signalé que la réunion IMTC Cuba 2016 s'inscrit dans le processus de normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis.

Le directeur de l'IMTC & Mohr World Consulting, Hugo Cuevas-Mohr, qui dirige depuis 2010 ces conférences, a signalé que les participants analysent des tendances futures des virements d'argents par les migrants, ce qui attire des conférenciers et des experts.



**Radio Habana Cuba**